矢部清流学園 学園だより

善遊善学

敬愛・・・人を大切にする子ども

克己・・・粘り強く取り組む子ども

創造・・・主体的に活動する子ども

令和3年 8月6日

第9号

編集責任者 山口 浩史

全校集会を行いました!

7月20日(火)に夏休みに入る前の全校集会を行いました。昨年度行われた世界子ども愛樹祭入賞者の表彰やバドミントン部の八女地区大会の表彰、清流会が主催して、全学年で取り組んだ基礎学力コンクールの表彰などを行いました。

また、星野村で行われる平和祈念式典に向けて、清流会が呼びかけて全校児童生徒で取り組み、折りあげた千羽鶴もお披露目されました。

子ども達は、4月~7月の4ヶ月間とても頑張ってくれました。コロナ禍の中ではありますが、楽しく充実した夏休みを過ごしてほしいと願っています。









夏休み補充学習会で頑張って勉強しました!

前期課程の児童が、7月21日(水)・26日(月)・27日(火)の3日間、後期課程の生徒が、前期課程と同様の3日間に28日(水)・29日(木)の2日間を加えた計5日間、夏休み補充学習会に参加しました。

この補充学習会は、子ども達が、夏休みで学校での授業が行われなくても、自分で学習できる習慣を身につけて欲しいと考え、夏休みの前半に計画しました。また、今回の補充学習会には、地域からのボランティアとして、N・K さん、E・R さん、T・R さん、S・J さんの 4 名の方々にも来校していただき、子ども達の学習の支援をしていただきました。

1年生にとっては、矢部清流学園に入学して初めての夏休みを迎えることになります。先生が準備したプリントを使って、これまでに学習してきたひらがなの復習などを中心に行い、とても集中して学習することができていました。

学校の先生だけでなく、地域のボランティアの皆さんに学習支援をしていただいたことで、子ども達は、新鮮な気持ちで学習に取り組んでいたようです。

夏休みの補充学習会が終わっても、自分から進んで計画的に学習に取り組み、 学力を向上させてくれることを期待しています。









学校がきれいになりました!

7月 20日(火)に善学科の子ども達を中心に、教室の窓を拭いたり、カーテンを外して洗濯したり、教室やランチルームの床にワックスをかけたりして、夏休みを前に校舎内をきれいにしてくれました。

また、7月23日(金)の夕方から「矢部小・矢部中 PTAOB 会」(会長: K・H さん)の10名の皆さんで、矢部清流学園の草刈りをしていただきました。

この「矢部小・矢部中 PTAOB 会」は、地域のサポートをするために発足され、 その第一弾として矢部清流学園の草刈りを計画していただいたそうです。

おかげさまで、木龍や校舎の周辺だけでなく、後期課程の子ども達が新人陸上 大会に向けた練習をしているグラウンドも、とてもきれいになり、気持ちよく練 習することができるようになりました。

矢部清流学園が、地域の皆様の愛情と支援によって支えていただいていること に感謝申し上げます。暑い中、本当にありがとうございました。









手作り石けんキットをいただきました!

一般社団法人 八女青年会議所-地域活性化委員会-から前期課程の子ども達に 無添加石けんの手作りキットを寄付していただきました。

コロナ禍の中、子ども達を集めての活動ができないため、ご家庭で子ども達と楽しく石けんをつくることを通して、親子の絆が深まったり手洗いをする習慣が身についたりするきっかけになって欲しいと準備されました。

また、石けんに混ぜ込む抹茶や竹炭は、八女の特産品を活用されており、八女の特産物の魅力も学んで欲しいと考えられています。



八女市の子ども達への思いのこもったプレゼント、ありがとうございました。 ちなみに今回贈呈に来てくれた H さんと T さんは、私が黒木中学校に勤務していた当時の生徒さんでした。立派になられて嬉しく思っています。

資源回収のご協力ありがとうございました!

7月11日(日)に行った資源回収には、たくさんご協力いただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染防止のため、約一ヶ月繰り下げての実施となりましたが、無事に終了することができました。また、今回の収益金額は、126,055円となりました。今まで同様に子ども達の活動に支出させていただきます。今年度は、前期課程の雪遊び、スキー・スケート体験の予定です。







